

Kurzbericht

Förderung Ausflüge Sommerferienprogramm VBW-Stiftung

Die Initiative Pro Steinkuhl nimmt alljährlich am Ferienpassprogramm der Stadt Bochum teil.

Wir versuchen somit insbesondere den in der Wohnsiedlung lebenden Kindern schöne Erlebnisse und auch Ausflüge in den Sommerferien zu ermöglichen.

In diesem Jahr stellten wir für die Finanzierung der Busfahrten zu den Ausflugszielen einen Förderantrag bei der VBW-Stiftung.

Der Förderantrag wurde bewilligt und so standen uns 1650€ für die An- und Abreise an den Ausflugstagen zur Verfügung.

Dies ermöglichte uns folgende schöne Ausflüge in unserem Sommerferienprogramm durchzuführen:

Am 07. Juli fuhren wir mit 24 Kindern zum Wasserspielplatz am Schiffshebewerk in Henrichsburg. Hier konnten die Kinder sich abkühlen und lernten nebenbei einiges über die Funktionsweise eines Schiffshebewerks, bzw. einer Schleuse.

Den Potts Park besuchten wir dieses Jahr erstmalig am 28. Juli mit insgesamt 30 Teilnehmern. Dieser Tagesausflug war eines der Highlights in unserem Ferienprogramm. Auf den verschiedenen Fahrgeschäften hatten alle großen Spaß und auch der Besuch der „Riesen-Wohnung“ war sehr lustig.

Am 04. August machten wir mit 30 Kindern den Ketteler Hof unsicher. Bei schönem Sommerwetter konnten wir hier auf den Wasserspielanlagen Abkühlung finden.

Zum Irrland am Niederrhein fuhren wir ebenfalls mit 30 Kindern am 11. August. Auch hier konnten wir uns auf den Wasserspielplätzen richtig austoben und abkühlen, aber auch Tiere besuchen und füttern sowie verschiedene tolle Teppichrutschen ausprobieren.

Wir danken der VBW-Stiftung für die finanzielle Unterstützung, die diese schönen Ausflüge ermöglicht haben.